

NO・消費税

東京版

2025・12・1
No.412



NO 412号付録

2025・12・1

東京版通算422号

編集:消費税をなくす東京の会

(1999年1月18日第3種郵便物認可)

消費税をなくす東京の会

〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1

東商連会館4階

TEL・Fax03(6273)2047

Email:t_nakusu@hotmail.com

<http://www.tokyo-kakukairen.jp/>



大田・六郷の会 雜色駅前宣伝 15名が参加

9月14日（日）11時から 雜色駅前で15名参加で行いました。チラシ100枚配布、プラスターも新しく3枚作りました。
▼消費税導入から35年、大企業は、消費税を1円も納めず、莫大な還付金を得ています。大田区のキヤノンでも、還付金723億円を得ています。
▼自民党への献金をする大

みんなの力で、消費税5%に減税、インボイスは廃止！
財源は大企業・富裕層から応分の負担で

10月24日JR巣鴨駅、消費税をなくす全国の会と東京の会が合同で定例宣伝。

全国の会から同日午前中に国会請願の結果を報告。衆院・参院でも少数に追い込んだまま、減税の実現をめざし運動を強めよう」と訴え、東京の会からは高市新内閣は米国・財界べつたりで暮らし破壊内閣だ」と批判。豊島区の男性は「減税の野党は公約を守れ、自民党政治を終わらせて」と語り、署名されてゆきました。



10月24日JR巣鴨駅、消費税をなくす全国の会と東京の会が合同で定例宣伝。

全国の会から同日午前中に国会請願の結果を報告。衆院・参院でも少数に追い込んだまま、減税の実現をめざし運動を強めよう」と訴え、東京の会からは高市新内閣は米国・財界べつたりで暮らし破壊内閣だ」と批判。豊島区の男性は「減税の野党は公約を守れ、自民党政治を終わらせて」と語り、署名されてゆきました。



自民・維新の反動ブロックに反撃を!

国民の審判は消費税減税、暴走政治NO！

参院選挙ではすべての野党が消費税減税を大きな公約として掲げ、これを拒否した自民党にNO!を突きつけました。臨時国会でやるべきは何といつても消費税減税です。また裏金問題への怒りへの審議で棚上げしてしまいました。しかし自民党と維新の会は合意で棚上げしてしまいました。そして出してきたのは、12項目の政策的合意、9条の改悪、医療費4兆円削減、大軍拡は前倒しして今年度中に行う、「スパイ防止法」の制定は今年中に検討をはじめ、速やかに法案を策定・成立させる。夫婦別姓の要求封じ込

める通称使用の法制化、「外国人政策」という排外主義など、自民党政治をさらに悪くする政治のオンパレードとなっている。安倍派議員7人を起用、副大臣政務官に裏金関与の安倍派議員7人を起用、世論調査で60%が問題としています。裏金づくりはいつだれの指示で始まつたのか何に使つたのか核心部分は解明されていません。裏金問題は決着済みではありません。



トランプ大統領に日本を売り渡し

高市首相は、防衛力を抜本的に強化するとして、米政府は日本に対して軍事費をGDP比3.5%!! 21兆円規模への引き上げを非公式に要求していますが、高市首相は嬉々として軍事費の大額増額をアメリカに約束をしたとあります。

消費税は廃止すべき最悪の不公平税制」と題して記念講演。参加者から「消費税は税率で一番だ、財源はどうするのか」などの質問が相次ぎ、湖東先生は「法人税、所得税などの見直しにより消費税に変わる財源はある」との回答がありました。

税理士の湖東京至さんが「消費税は廃止すべき最悪の不公平税制」と題して記念講演。参加者から「消費税は税率で一番だ、財源はどうするのか」などの質問が相次ぎ、湖東先生は「法人税、所得税などの見直しにより消費税に変わる財源はある」との回答がありました。

10月3日「消費税の減税を求める集会・記念講演会」を開催しました。50名が参加しました。参院選で消費税の「減税・廃止」を掲げた野党が過半数となりました。10月6日には衆議院財政金融委員会において、各会派に消費税の減税を求める要望書を提出しました。（相田英男氏通信）

裏金事件は決着していない！

消費税をなくす中野の会・記念講演会に50名参加

板橋の会



の軍事ファーストの防衛省過去最大の8・8兆円の予算要求

高市政権 戦争国家づくりに邁進

防衛省の26年度

概算要求は予算案

8兆8454億円、

過去最大を更新、

米軍再編経費など

金額が未確定の

「事業要求」を加

えると9兆円にも

膨れ上がります。

イスラエル製の

攻撃用無人機や長

距離・極超音速兵

器など先制攻撃に

転用可能な兵器の

導入。8道府県に

弾薬庫、17施設で

新設費も計上、予

算の半分以上の4・

5兆円が米国など

からの高額兵器購

入。3・5%にと圧力を強めている。

憲法9条に違反し、周辺国都の緊

張・対尾率を煽り、米国とともに戦

争する国づくりへつきますすんでいま

す。

小泉氏は違憲の敵基地攻撃能力保

有や軍事費の2倍化など、大軍拡の

方向を示した安保3文書改定につい

ても進めなければと述べました。

伝です。

参加団体は、東商連、消費税を

なくす東京の会、東京土建、東京

JR

大塚駅南口で、夕方5時から宣

動め帰りの労働者に向けての宣

伝です。

日本共産党東京都委員会の7団

体16名が参加しました。

各団体の代表がそれぞれ交代で

弁士を務め、通勤帰りの労働者に

訴えました。

定例では北口で昼休み宣伝です

が今回も夕方労働者向けの宣伝で

しました。弁士に訴えとティッシュを

配布しながら署名への強力を訴え

ました。

各団体の代表がそれぞれ交代で

弁士を務め、通勤帰りの労働者に

訴えました。

定例では北口で昼休み宣伝です

が今回も夕方労働者向けの宣伝で